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博博阿阿斯斯成成败败看看亚亚冠冠

亚冠1/4决赛首回合
上海上港VS广州恒大

8月22日20:00

今晚，亚冠联赛1/4决赛首回
合全面打响， 中超榜首两强恒大
队和上港队正面交锋。 这个赛季
恒大和上港三线争霸， 联赛恒大
已经领先8分，悬念渐无，上港若
想压倒恒大， 必须要在亚冠和足
协杯比赛中有所作为。

上港队在联赛里并非没有机
会， 他们有三次机会在积分榜超
越恒大队， 可惜的是上港队一一
把送到嘴边儿的肉吐了出去。 上
港队在联赛里不稳定的表现，让
恒大队重新夺回了主导权， 恒大
队这个夏天虽然损失了保利尼
奥， 但是应付国内这些对手的经
验，还是其他球队无法比拟的。 8
分的差距， 在联赛赛程进入最后
冲刺阶段的情况下， 上港队若想
问鼎中超希望确实不大了， 连上
港队的主帅博阿斯都承认恒大队
中超优势巨大。

上港队一直期待取代恒大队

的霸主地位， 很多比赛上港队也
都特别较劲， 有时候会为了一条
毛巾跟对手争个没完， 一方面说
明球队强烈的进取心， 但有的时
候，进取心过头儿就会非常急躁。
对于上港队来说， 现在需要把位
置摆正， 知道自己有可能得到什
么，怎么去争取能够得到的东西。
今天这场同恒大队的正面交锋，
对于博阿斯和他的上港队非常重
要。对比三线的重要性，亚冠和中
超并重，足协杯的分量要轻一些。
上港队联赛落后， 主要是与其他
球队交锋作战不力。 今年在和恒
大队的正面交锋中， 上港队并不
处于绝对的弱势， 我们都还记得
上半赛季上港队在天河体育场与
恒大队那场大开大合的比赛。 不
久前足协杯首回合， 上港队主场
击败了恒大队， 终于首次在这个
强劲对手面前唱起胜利的欢歌。
尽管恒大队当时派出的是替补为

主的阵容， 但这场胜利还是让上
港队收获了一些信心。

但摆在上港队面前的这层
“恒大牌窗户纸” 还远未捅破，就
像刚才说的，足协杯分量不足，恒
大队不是很重视。 而这两回合亚
冠比赛， 恒大队和上港队都必然
倾尽全力出战，比赛真刀真枪，最
终的结果也是“实打实”的。 对于
上港队有利的因素是， 亚冠比赛
可以上4个外援，对于非常依赖外
援的上港队来说，这是个福音，博
阿斯可以更加按照自己的心思排
兵布阵， 而不必被U23政策和外
援限制政策掣肘。 博阿斯作为今
年登陆中超最大牌的主教练，如
果三线全被恒大压制， 那也太说
不过去，这么大的投入，按理说应
该有一些产出。 也许博阿斯并不
想在中超这种 “低级别” 联赛长
留，但若想重回欧洲主流联赛，成
绩单最好还是要漂亮些。

8月20日晚 ， 2017年男篮亚
洲杯在黎巴嫩首都贝鲁特进行了
最后一个比赛日的角逐。 在第5
名争夺战中 ， 中国男篮蓝队以
79 ∶78险胜东道主黎巴嫩男篮 ，
为此次亚洲杯之旅画上了句号。
赛后， 中国男篮蓝队主帅杜锋畅
谈此次亚洲杯的得与失。

谈球队：
蓝队有拼搏精神和凝聚力

这次亚洲杯， 杜锋率领蓝队
来到黎巴嫩，在这支球队中，有8
人从未参加过亚洲杯 （前身为亚
锦赛）的比赛，对于第5名的成绩
和5胜2负的战绩， 杜锋对球队在
此次亚洲杯中的表现是否满意？

“虽然我们在战术上、 技术
上还存在问题， 但这支队伍的精
神面貌、 拼搏精神和凝聚力方面
非常好。 尤其是最后两场比赛，
郭艾伦因伤休战， 刘晓宇带伤出
战， 赢下比赛真是很不容易。”

随着比赛的进行， 中国队的
发挥也是越来越好， 杜锋坦言，
能在大赛中看到年轻队员的成
长， 是他最欣慰的。 “不管我们
教练组多辛苦 ， 看录像熬到多
晚， 能看到他们的成长， 我想这
就是最大的收获。”

谈球员：
能看到他们进步我就知足了

这次来到黎巴嫩的 12名球

员， 都是杜锋一手挑选进来， 当
谈到球员们的表现时， 他说自己
十分满意， 首先他提到了两名内
线队员胡金秋和任骏飞。

“胡金秋前几场还是不错的，
中间有些起伏， 打完澳大利亚之
后， 我找他专门聊了一下， 给了
他更多的信心。 这两场他在很短
的上场时间内， 效率很高， 攻防
两端做得不错。 任骏飞连续几场
都很稳定， 前场篮板很出色， 在
节奏的掌控和支配球方面做得都
不错。”

而这12名球员中，有5名是后
卫， 为的就是跟上速度极快的对
手。 郭艾伦是这支球队中最耀眼
的明星，杜锋赞他是球队的核心，
另一名经验老道的后卫刘晓宇，

杜锋评价他球商很高， 能迅速理
解教练的意图。 但是在与澳大利
亚的比赛后， 这两名后卫都受到
伤病困扰，后面的两场比赛，给了
年轻的后卫更多的机会。

“晓宇还是不错， 虽然有伤
在身， 最后两场还是打了首发，
给了对手威慑力， 艾伦我也跟他
说了， 把比赛服换上， 起码作为
球队的一员， 上不了场， 在场下
可以为队友加油。 希望通过最后
两场球， 能给年轻球员更多的信
心， 只要能看到他们的进步， 我
就知足了。”

杜锋所指的年轻球员是吴
前、 于德豪和曾令旭 （虽然他已
经30岁了， 但这是他第一次入选
国家队）， 他们都是第一次征战

洲际大赛。 “吴前我认为他都没
发挥出来热身赛时20%的能力 ；
曾令旭挺不容易 ， 他是年轻的
‘老队员’， 上场时间不多， 上去
都起到了很好的效果； 于德豪在
在防守端就给了球队很大的能
量， 其次， 他是可以去指挥和组
织比赛的， 在组织方面， 我想他
是在这几个后卫里比较突出的。
希望这几个年轻队员珍惜这次来
之不易的大赛机会， 能通过这种
比赛提升自己， 到联赛中再去保
持这种状态， 继续提高。”

谈环境：
亚洲球队的水平整体提高

昔日作为球员时， 杜锋就代
表国家队打过不少亚洲的比赛，
在他看来 ， 现在亚洲球队的水
平， 比他打球的那个年代要高出
了不少。 “整个的亚洲水平都提
高了， 特别是西亚， 大家知道，
以前我们打比赛的时候， 就是日
本韩国， 后来加个伊朗， 但是现
在所有西亚球员的水平全部提
高， 他们具备很好的身体素质，
技术水平上去了以后， 是很有竞
争力的。 像黎巴嫩打菲律宾， 很
轻松就赢了十几二十分， 包括有
了归化球员以后， 对亚洲的冲击
是很大的， 不能老用以前的视角
来看待亚洲的水平。 而且现在澳
大利亚和新西兰也加入了， 亚洲
杯的水平又提高了一个层次 。”

（吴頔）

■■职职工工体体育育

本报讯 （记者 马超） 8月17
日， 延庆职工第三十五届象棋赛
在区总工会多功能厅开赛， 来自
基层工会的31个单位、 101名象
棋爱好者参加。

与以往不同的是， 本届比赛
有女职工报名参赛。 竞赛为期两
天， 竞赛分为个人赛和团体赛，
采用电脑积分编排制， 共9轮比

赛。 经过两天激烈角逐， 八达岭
特区办事处获团体赛冠军， 来自
区 地 税 局 的 选 手 刘 雷 获 个 人
赛冠军。

延庆区总工会相关负责人表
示， 延庆职工象棋赛已连续成功
举办了35届 ， 赛事魅力不断攀
升、 影响力不断扩大， 已成为延
庆区职工的一项精品赛事。

本报讯 （记者 彭程） 8月19
日至20日， “2017互助保障杯”
第三届北京市职工台球比赛， 在
英华联众台球俱乐部挥杆开赛。

据悉本届比赛得到全市基
层 各 单 位 的 积 极 响 应 和 踊 跃
报名，共有来自31家单位、43支代

表队的200多名干部职工参赛，参
赛队伍和人数规模创下新高 。

记者了解到 ， 举办这次比
赛， 旨在进一步丰富广大职工
的文化体育生活， 推进全民健
身运动广泛开展。

彭程 摄

女棋手首次亮相
延庆职工象棋赛

北京市职工台球赛规模创新高

杜锋： 看到队员成长最欣慰 亚洲对手在变强
新华社电 在巴黎圣

日耳曼队上演主场首秀之
后， 巴西球星内马尔抨击
了巴塞罗那队的管理层，
认为巴萨本应有更好的
成就。

巴黎圣日耳曼队在２０
日的法甲第三轮比赛中以
６∶２大胜图卢兹队 ， 内马
尔奉献了两粒进球和两次
助攻。 赛后， 内马尔说，
巴塞罗那队管理层的那些
人不称职， 没有引领巴萨
朝着正确的方向前进。

本赛季开始前 ， 内
马尔以２.２２亿欧元 （约合
１７.４亿元人民币） 身价从
巴塞罗那转投巴黎圣日耳
曼， 这也是今年夏天最引
人注目的球员转会。

内马尔说： “我想说
实话， 我对他们很失望。
我在那里待了４年， 我很
高兴。 刚开始的时候， 我
很高兴 。 我在那里度过
了美好的４年， 离开的时
候也很愉快。 但是， 跟他
们 （俱乐部管理层） 不是
那样。”

他还说 ： “在我看
来， 他们不是应该待在那
里的人。 巴萨本该有更好
的成就， 全世界都知道这
一点。”

内马尔
抨击巴萨管理层


